

## Medienmitteilung

30.07.2025

## Das KSBL übernimmt die onkologische Sprechstunde in Breitenbach

**Ab dem 4. August 2025 bietet das Kantonsspital Baselland (KSBL) in Breitenbach onkologische Sprechstunden und Behandlungen an. Es übernimmt dabei die bislang von Dr. med. Raphael Haberthür angebotene ambulante onkologische Versorgung der Bevölkerung in der Region Laufental und Thierstein.**

Die ambulante onkologische Versorgung in der Region Laufental und Thierstein wird ab dem 4. August 2025 durch eine neue Kooperation nachhaltig gestärkt. Das Kantonsspital Baselland (KSBL) übernimmt die bislang von Dr. med. Raphael Haberthür, Facharzt für Onkologie, angebotene ambulante onkologische Betreuung im Ärztezentrum Lüsselpark in Breitenbach.

Dr. Haberthür hat mit seinem Engagement wesentlich zur Sicherstellung der ambulanten onkologischen Versorgung in der Region beigetragen. Um die Versorgung auch künftig auf hohem Niveau und wohnortsnah zu gewährleisten, übernimmt das KSBL die bisher von Dr. Haberthür genutzten Räumlichkeiten im Ärztezentrum Lüsselpark für den Betrieb der onkologischen Sprechstunde und die Durchführung von Therapien.

Das KSBL betreibt an seinen Standorten in Liestal und Bruderholz bereits ein etabliertes Zentrum für Onkologie & Hämatologie und bringt diese Expertise nun auch in die Region Laufental und Thierstein ein. Die onkologische Sprechstunde des KSBL im Ärztezentrum Lüsselpark findet jeweils am Montag- und Mittwochmorgen statt, die Therapien werden am Dienstag und Donnerstag durchgeführt.

«Ich freue mich sehr, dass wir mit der Übernahme der onkologischen Sprechstunde in Breitenbach eine qualitativ hochwertige und ambulante onkologische Versorgung für die Patientinnen und Patienten im Bezirk Thierstein und der Region Laufental gewährleisten können. Diese können so weiterhin von einem wohnortnahen Angebot profitieren und bei unkomplizierten Verläufen vor Ort betreut werden. Bei Komplikationen oder stationärem Behandlungsbedarf erfolgt unter Wahrung des Wahlrechts der Patientinnen und Patienten eine fachgerechte Weiterbehandlung im Zentrum für Onkologie & Hämatologie des KSBL», sagt PD Dr. med. Marcus Vetter, Chefarzt Klinik Onkologie & Hämatologie, Leiter Zentrum Onkologie & Hämatologie und Leiter Tumorzentrum Baselland des KSBL.

Auskünfte:

Medienstelle KSBL

T +41 61 400 86 41

E-Mail: [kommunikation@ksbl.ch](mailto:kommunikation@ksbl.ch)

---